

■ TRIAC-LAUTRAIT

Le compostage collectif inauguré place du Lavoir à Lantin

Après l'aménagement de la Place du Lavoir à Lantin, mené en collaboration avec la Maison Familiale Rurale de Triac-Lautrait, Sébastien Breaud, maire de Triac-Lautrait, et son équipe, ont concrétisé, mercredi, un nouveau projet sur cette place : la mise en place de trois composteurs collectifs, avec le soutien financier de Grand Cognac et de Calitom (Photo CL). « Nous souhaitons préparer les Trilautins à atteindre le « zéro biodéchet » à l'aube de l'année 2024 », confie le maire, ravi d'accueillir une trentaine d'habitants de la commune, pour l'inauguration de ce nouveau service. Hélène, animatrice aux Jardins Respectueux, et Martin, agent de Grand Cognac, ont expliqué le bon fonctionnement d'un composteur, l'intérêt du compost ainsi que les consignes de tri des biodéchets. « J'utilise le compost pour enrichir la terre de mon po-



tager et de mes plantations. On peut y mettre des coquilles d'œufs ou de noix, des feuilles mortes, des petits branchages, etc. mais pas de coquillages, d'os, d'arêtes, de restes de viande, de cendres, de plantes malades, de sacs biodégradables. Il est important de mélanger des matières humides, et des matières sèches. Un expert passera régulièrement pour un contrôle de bon fonctionnement ». Après le partage du verre de l'amitié, chacun est reparti avec un bio seau pour alimenter les composteurs.